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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年2月8日 (水）　2022-2023年度　第1410 例会　 通算例会第1540 　週報第1410 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール

2月

外部卓話

3月

クラブフォーラム

外部卓話 卓話

◎　ビジター　（ 0 名）
な　　　　　　し

◎　本日の欠席者（ １９名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 法本 ・ 徳住　・ 山口 ・ 西田 ・ 鎌田 

池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 平山 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 　　会員

クラブフォーラム クラブ協議会

ｸﾗﾌﾞ協議会 休会（クラブホリデー)

観桜会例会

 前回の出席
２０２３.２．１ 出席者数　　１１名

Make－Up
（出席免除会員)　８名

欠席者　　２１名 補正出席率

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 森内会員 ・ 田中会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ ２１ 名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・　池田（正） ・ 法本 ・  松田 ・ 徳住　・ 山口 ・ 西田 

池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 平山 ・ 廣川 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 　　会員

 本日の出席
２０２３.２．８ 会員数　３２名 出席数　 １３名 欠席者　　１９名 出席率



◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　ご出席のほどよろしくお願いいたします。そして、今日は例会終了後は理事会ですので理事の方よろしく

　お願いします。では卓話がありますので本日もよろしくお願いいたします、以上です。

◎　吉冨会員より幹事報告

園　　 名 ： 認定こども園　松円幼稚園

◎　外部卓話　【　松円幼稚園　食育活動について　】

　　　週　報　・　月　信

◎　市内ロータリークラブ例会変更

な　　　　　　し

◎　吉田会長挨拶・報告

　皆さん、こんにちは。本日は松円幼稚園より園長と先生方にお越しいただきました。ありがとうございます。

　それでは会長報告として、来週の水曜日２/１５はパスト会長会になっております。パスト会長の皆さん

設置主体 ： 学校法人　円通寺学園

代 表 者 ：　泊　正子

所 在 地  ： 佐世保市松川町１番５号（旧戸尾小学校跡地裏）

設立年月 ： 昭和３１年４月１７日

定 員 数 ：　１２０名

◎御来訪いただきました先生方紹介（左写真参照）

　左 側 ➡ 主任　　　小浦　美里　先生

パスト会長 ２月１５日（水）　　18：30～　　しぐれ茶屋

IM（インターシティミーティング） ２月２３日（木）祝　IM/13：00～　懇親会/18：00～　　フラッグス九十九島

◎高比良会員より活動報告

　ただいま吉田会長からお話がありましたように、今年度は１/１８に実施して参りました。今年はクラブ行事

　が重なったこともあり私一人で参加して参りました。まず私の長女が通わせていただいておりまして、この

　中 央 ➡ 園長　　　泊　 　正子　先生

　右 側 ➡ 副園長　 泊　　 幸子　先生

◎吉田会長よりご紹介

　本日は当クラブより魚の寄贈をさせて頂いています、松円幼稚園よりお越しいただきました。園長先生と

　先生方、本日はありがとうございます。高比良会員のご提案により、３年前より当クラブから食育活動を

　なさっている松円幼稚園さんへ、魚のぶりを寄贈という形で行って参りました。昨年度はコロナ感染拡大

　防止の為実施できなかったとのことでしたが、今年度は１/１８（水）に実施なさいました。本来ならコロナ

　がなければ直接私たちも参加して交流させていただきたいと思っていたのですがちょうど今年度も当クラ

　ブは行事が重なってしまったので今年度も幼稚園の方に直接伺うことが出来ませんでしたので、活動の

　内容や子供達の様子や感想などをお話いただけないかと思いお願いさせていただきました。

　来年以降もこの活動は当クラブとしても続けていこうと思ってますので来年度はお伺いしそういう機会を

　いただけたらと思います。本日は宜しくお願い致します。

　きっかけは９年前に漁師をしているお父さんがいらっしゃって料理をやっている私で食育を兼ねてブリの



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

◎泊　正子園長よりご挨拶と活動

　解体ショーをやったことが始まりでした。来年度はコロナも落ち着いていることと思いますので是非皆さん

　で参加いただければと思います。それでは卓話の方を宜しくお願い致します。

　本日は貴重なお集まりの時間にお邪魔させていただきありがとうございます。

　できるようにと思い教育をしております。この度高比良さんのお子さんがいらっしゃたご縁でこのような食育

　活動が続けていけるのですが、食育活動の内容としましては、子供たちはテレビや図鑑では大きな魚は

　見たことありますが実際に自分達の身長や体重と同じくらいの魚を見る機会がほとんどございません。

　先日よりお魚のぶりを寄贈いただきまして本当にありがとうございました。お陰様で

　子供達に貴重な体験をさせていただいて保護者共々喜んでおります。

　私共の幼稚園は今年６７年目になります。定員１２０名の小さな幼稚園でござい

　ますけれども保育・教育目標としましては、将来しっかり頑張ることのできる元気な

　自立した子供を育てるということを目標にしております。一人一人が主人公という

　ことを目標にして元気いっぱい色々なことに挑戦し沢山の経験をしながら成長が

古川
松円幼稚園　園長さん、先生方御来訪ありがとうございます。来年以降寄贈いたします。　　　ニ
コニコします。

松田 松円幼稚園　園長さん、先生方本日は御来訪ありがとうございます。

平地 松田さんの話を聞き感動しましたのでニコニコします。稲吉さんに右ならえします。

　ですので実際に魚を目の前に見て、またスクリーンで泳いでいる姿を見て、次に漁師さんが魚を獲って

ニ コ ニ コ B O X

吉　　田
本日もご出席ありがとうございます。本日は松円幼稚園の園長先生にご来訪いただきます。　　よ
ろしくお願いいたします。ニコニコします。

　らっしゃる様子も見て、間近で見て触って子供たちは感激します。次に実際に高比良さんがさばいている

　姿を見てまたびっくりします。あんな大きな魚が自分たちが食べているお刺身になったり、小さな切り身に

　なったりするということを初めて知って体験しています。それから炊きあがったブリ大根とお刺身を食べて

　もう一度びっくりします。この食育をはじめた経緯は子供達はお魚が好きではありませんでした。ご家庭で

　魚を食べないというお声が沢山ありました。そういうことから少しでも子供達に色んな魚の姿や漁師という

　仕事のことや命をいただくということうを体験してもらいたくて始めたことでした。子供たちは私共が思った

　以上に魚が好きになってくれました。園でブリを食べた後にはご家庭でも「お母さん、今日は魚にして」の

　声が多くなったそうです。また卒園生の話では命をいただくという事がその時は分からなかったけど段々と

　色々なことが分かるようになったと聞きました。この教育をし本当に良かったなと思います。これからも

　子供達に続けていって少しでもありがさを伝えていけら、ありがたいと思える気持ちを育てられたらと思って

　おります。本当に皆様のお志をありがとうございます。

岸川 ニコニコでゴルフとロータリーを楽しみます。

高比良 本日はお知らせしてました東南RCの寄贈の元毎年ぶりの解体ショーをやってます、松円幼稚園より園長先生と2名の先生方が幼
稚園の紹介も兼ねてご来訪されますのでご清聴のほどよろしくお願いします。



君 ・・・

君 ・・・

累　　計 1.626.033円

前　　川 ニコニコします。

本　　日 7.500円

稲　　吉 ニコニコします。


